



UNA PUERTA PARA EL EMPLEO

La Fundación Secretariado Gitano celebró la cuarta edición de su encuentro de empresarios, bajo el lema 'Tu trabajo nos hace visibles' • La concejal María Gil subrayó el compromiso del Ayuntamiento con este colectivo

E.R.J./ ALBACETE

Por cuarto año, la Fundación Secretariado Gitano organizó, en el Museo de la Cuchillería y con más de un centenar de participantes, el encuentro de empresarios, en esta ocasión bajo el lema *Tu trabajo nos hace visibles*.

Una cita que sirvió para que representantes de empresas y jóvenes que han participado en el programa *Aprender trabajando* pusieran en común los resultados de las experiencias de formación y de oportunidades laborales dadas a miembros de la comunidad gitana. También se puso de relieve el beneficio de combinar la formación teórica con las prácticas en un entorno laboral real para dotar a los jóvenes gitanos de más herramientas para facilitar su integración laboral.

El director territorial de la Fundación, Carlos Ruiz, agradeció la presencia «de tanta gente que nos apoya» y se refirió a la última campaña de sensibilización social impulsada desde esta organización, a nivel estatal, «para mover a la población a luchar contra los prejuicios y estereotipos» que aún perduran en relación a la población gitana. Bajo el reclamo de *El tatuaje que duele*, la campaña presentaba a una joven gitana que quería tatuarse la frase «soy gitana y no soy de fiar», algo que se impediría si se alcanzaban en las redes sociales los 10 millones de tuits para que no lo hiciera.

«Pensábamos que era muy complicado lograr ese objetivo pero nuestra sorpresa fue que a los tres días eran ya 26 millones de tuits lo conseguido», con lo que apuntó Carlos Ruiz, «como dice mi madre, hemos sido 'tremending topic'».

CAMBIO SOCIAL. Lo cierto, admitió Ruiz, es que estas respuestas ciudadanas evidencian que «la sociedad va cambiando y se está dando un gran paso» y, en ese camino, «las empresas nos estáis ayudando mucho».



El encuentro, celebrado en el Museo Municipal de Cuchillería, fue inaugurado por el director territorial de la FSG, Carlos Ruiz, y la concejal María Gil. ARTURO PÉREZ

ASÍ LO VEN

“ ”

CARLOS RUIZ
DIRECTOR TERRITORIAL FSG

«Cada vez hay más gitanos que entran al mercado laboral de una forma más normalizada»

“ ”

MARÍA GIL
CONCEJAL ACCIÓN SOCIAL

«Desde el Ayuntamiento tenemos claro que la mejor política social es el empleo»

Gracias a ello, «cada vez hay más gitanos que entran en el mercado laboral de una forma más normalizada», apuntó.

Mientras, la concejal de Asuntos Sociales, María Gil, subrayó la «labor callada, silenciosa, y enca-

minada a conseguir derechos reales y eliminar la discriminación» que desarrolla la Fundación Secretariado Gitano.

También agradeció el apoyo de las empresas en la inserción laboral de este colectivo, a las que cali-

ficó de «pieza clave en el engranaje», y aconsejó a los jóvenes gitanos a «desaprovechar» la oportunidad de participar en programas como *Aprender Trabajando*.

«Desde el Ayuntamiento de Albacete tenemos claro que la mejor política social es el empleo» y, por eso, la institución hace una apuesta por cualquier iniciativa que lo fomenta, añadió. «Podéis contar con nuestro apoyo porque hay que remar todos en la misma dirección, la del empleo, la inserción y la integración», concluyó.

VISIBILIZACIÓN. El objetivo del encuentro de ayer era visibilizar a las «entre 35 y 40 empresas que trabajan con nosotros a lo largo del año» y a los participantes del programa *Acceder*, «tanto a los que han encontrado trabajo, como los que han participado en cursos de formación, como los que están en

búsqueda activa», apuntó la coordinadora de la Fundación en Albacete, Encarnación Ballesteros.

«A día de hoy llevamos 64 inserciones, de ellas tres han sido contratos indefinidos, y hay unas 280 personas en búsqueda activa de empleo», añadió.

Aún así, la organización es consciente de que a los jóvenes gitanos «todavía les falta mucha formación para acceder a perfiles de cierto nivel», y eso se ve en los perfiles en los que se insertan, «principalmente servicios o limpieza», y por ello «nuestra lucha, que se está consiguiendo poco a poco, es que consigan una formación más allá de los estudios obligatorios para acceder a otros perfiles». Los cambios sociales son lentos pero dentro del programa de educación, *Promociona*, se están consiguiendo los primeros resultados en este camino.